

Hunde dürfen selbstverständlich mitgenommen werden!

> Je nach Wetter und Uhrzeit kann es allerdings ziemlich voll werden, besonders rund um die Stände. Wenn der Hund damit gut zuretkommt, ist das wunderbar.

> Ich empfehle Familien mit kleineren Kindern immer, den Start von der Heppenheimer Seite aus - das ist der wesentlich ruhigere Bereich der Veranstaltung. Zwischen Heppenheim und Bensheim verlaufen außerdem einige Wege parallel zur Hauptstrecke, sodass man den Trubel gut umgehen kann. Das würde ich auch jedem Hundebesitzer raten.

> Ich wünsche euch ganz viel Spaß beim Wandern.